



Portada / Economía Y Finanzas /

**Forbes Staff**  
marzo 12, 2025 @ 2:55 pm

## Economía mexicana muestra señales de desaceleración, admite Hacienda

*El nuevo secretario Edgar Amador lo atribuye a los aranceles de Trump; dice que es una oportunidad para impulsar el mercado interno.*



Edgar Amador (Izq) junto a Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados. Foto: tomada de [https://ix.com/Sergeluna\\_5](https://ix.com/Sergeluna_5)

Ciudad de México.- La economía mexicana presenta signos de desaceleración por la política comercial de Estados Unidos, dijo el miércoles el nuevo secretario de Hacienda, Edgar Amador, ante la incertidumbre generada por los vaivenes de la política arancelaria del presidente Donald Trump.

México anticipó para el 2025 un freno en su economía, pero los aranceles de Trump podrían llevar a una caída del Producto Interno Bruto (PIB) en el primer trimestre, que implicaría una “recesión técnica”, por el declive registrado en entre octubre y diciembre.

“Hay algunas señales de enlentecimiento de la economía nacional muy ligada al clima que estamos viendo en la política comercial de nuestro principal socio comercial. No es exclusivo de México, incluso en la economía de los Estados Unidos hay algunas señales de un crecimiento más moderado”, dijo Amador en una comparecencia ante diputados.

El funcionario, designado el viernes por la presidenta Claudia Sheinbaum en lugar de Rogelio Ramírez de la O, dijo que el contexto actual es “una oportunidad clave para construir una economía más resistente, impulsada por motores internos de crecimiento”.



Amador, que hasta la semana pasada se desempeñaba como subsecretario de Hacienda y que se considera un “discípulo” de su antecesor, apostó por la sustitución de importaciones de Asia, impulsando la producción nacional, en el marco de la iniciativa del “Plan México” de Sheinbaum.

En las primeras horas del miércoles entraron en vigor aranceles del 25% de Estados Unidos al acero y al aluminio que afectan directamente a exportaciones de México.

Sheinbaum dijo más temprano que esperará para decidir si aplica medidas espejo al 2 de abril, el día en que Trump prevé imponer aranceles recíprocos para los países con los que Estados Unidos comercia, con el argumento de que es una respuesta a barreras de diversos tipos que se imponen a sus exportaciones.

La presidenta considera que formar parte del tratado de libre comercio de Norteamérica con Canadá y Estados Unidos debería significar que no le aplicarán gravámenes a México, aspecto sobre el que Washington no se ha pronunciado.

El flamante secretario de Hacienda afirmó también que bajo su gestión se mantendrá una “estrategia de crédito público prudente” y garantizó la sostenibilidad de la deuda pública a mediano y largo plazo.

“Daremos continuidad a los esfuerzos para alcanzar los objetivos establecidos en el paquete económico (presupuesto) de 2025 a pesar de las adversidades y de los posibles vientos en contra”, agregó.